

5月1日久重人口		—第65号—	
世帯	人口	2025.5.25発行	
全体 492 (-3)	1008 (-4)	発行責任者: 武林 由希子	
久礼野 140	297	編集: 情報部会	
重倉 352	711	高知市久礼野452	
()内は前月との比較		電話 090-4978-5248	

ホームページ: 「久重連携」で検索ください。

久重地域連携協議会 ニュース

- 豊かな里山 次代へつなげ!**
- 【主な記事】
- 1面 連携協議会会長交代、久重里山まつり日程変更
 - 2・3面 連携協、自主防総会 各町内会役員紹介、各団体総会の様子
 - 4面 自主防災連合会表彰 久重小学校トイレ改修について

第24回久重里山まつり日程変更のお知らせ

久重小学校体育館が参議院議員選挙の投票会場となる可能性が高いため日程を変更します。
(変更前)7月20日(日)

↓

(変更後) **7月13日(日)**



撮影: 山本寛子情報部員
～久礼野奥レンゲ畑～

久重小学校トイレ洋式化に喜び

この夏、久重小学校のトイレ改修工事が始まります！久重小学校の校舎には、多機能トイレが校舎中央に設置されていますが、多くのトイレは和式トイレです。現在、ぐんぐんクラブ近くの家庭科室前トイレには、ポータブルトイレを被せて簡易的に洋式トイレとして利用していますが、入学間もない一年生にとっては、慣れない和式トイレの使用にとまどい、使用を我慢する児童が毎年います。

高知市内の小学校は、数年前より和式トイレの洋式化工事を順に行っており、今年度は久重小学校が対象です。



- 工期: 7月21日(月)～10月末
(工期は予定のため、長引く場合がある)
- 工事内容: 校舎内トイレ(4か所)
- ① 中央階段下トイレ
 - ② 多機能トイレ
 - ③ 家庭科室前トイレ
 - ④ 教職員用トイレ

● 工事は夏休みから開始。
● 校舎内のトイレの改修工事であるが、給水管の関係上、校舎外のトイレも断水となる。
● 体育館トイレ、プール横トイレ、運動場側のトイレは、改修工事を行わない。
● 夏休み中のぐんぐんクラブ開設時は、仮設トイレを設置して対応する。
● 2学期以降、児童・教職員は、仮設トイレと体育館トイレを使用する。

地域のみなさま、ご協力をよろしく願います。

久重自主防災連合会 知事表彰 受賞

久重自主防災連合会が、令和6年度高知県自主防災組織知事表彰を受けました。受賞の講評は、「幅広い世代が参加し、さまざまな地域の団体・組織と連携し、毎年避難所開設訓練や防災教育に取り組んできている。また、防災の企画運営は地域のまちづくり活動と協働して行っており、地域の未来を担う子どもたちと連携しながら地域の防災力向上に大きく貢献してきたこと」が高い評価を受けた。
(令和7年3月25日表彰)



表彰式の様子

RKC 高知放送の取材

(令和7年4月22日放送)

高知県危機管理部が発表した県民の防災に関する意識調査から見てきた地域の自主防災組織への参加状況。今回は、住民同士が協力して取り組む久重自主防災連合会の事例がテレビに取り上げられました。被災時は孤立が想定される地域の「共助」の重要性を、地域の未来を担う若い世代と取り組んでいること、何度も繰り返し同じ訓練を行い反省から次の訓練に活かす取り組みの大切さを、二川会長が力強く伝えられました。



RKCの取材を受ける二川益行会長

6月14日に 住民説明会

産廃処分場火災で事業者が応諾

重倉地区で操業している産業廃棄物処分場で昨年火災を繰り返した高知リサイクルセンターによる住民説明会が、6月14日(土)の午後6時から重倉公民館で開かれます。市への強い要望を通じて設定の運びとなりました。事業者と向き合う貴重な場となりますので、関心をお持ちの方はぜひ参加をお願いします。(ただし、参加多数の場合は入場を制限することもありますのでご了承ください)

走り続けた10年 連携協議会の歴史に功績 林 照男 会長 ご勇退



林照男会長 感謝の会

2015年12月、9か月間の準備期間を経て連携協議会は設立されました。町内会間のつながりはなく、行政への不信感が強い地域で果たして地域づくりなどできるのだろうかかと不安いっぱい船出でした。それから10年。各団体代表者しかいなかった役員会にPTAなど個人の役員が活躍し、自主防の連合会など地域組織も広がり、今はyouthが地域づくりの真ん中で躍動しています。

人口減少と少子高齢化。まだまだ課題は大きく深刻ですが、これまで地域の皆さんと一緒に歩んできた足跡は誰にも誇れるものだと思感謝の念でいっぱいです。ありがとうございました。

林 照男



林 照男さん

～連携協議会 会長 新任のごあいさつ～

「久重地域」の歴史を作ってきた林会長と地域のみなさんのパワーを継続しながら、誰もが住み続けられる久重地域であるように地域のみなさんと共に「豊かな里山 次代へつなげ！」の実現に向かっていきます。

武林由希子



武林由希子さん

編集後記 : ○会長退けどもニュースは残る！ということ、これからも編集後記には登場しますのでヨロシク(リン) ○新年度が始まり、はや2ヶ月。今まで以上に毎日があっという間です。(健康悠母) ○暖房器具をしまうタイミングが難しい今年の春。灯油を使い切ったら...と腹を括つても寒いのは我慢できん！そうこうしていると久重里山まつりが一週間の前倒し！気持ち追いついていません(笑) (ひろちゃん) ○ランパンとTシャツだけで走られるごく限られた季節。ウグイスやホトトギスが鳴いている。なんて気持ちが良いだろう。(イツコウ) ○四季の美しい日本の風景に不安を感じる今日この頃。気候変動による旬のめぐみの時期のズレ: 里山の原風景よ、いつまでも変わることなくそのまま(スノー)

